

## **An die Mülheimer Medien**

27. August 2020

### **Sommer-Ortstermin mit OB-Kandidat Marc Buchholz im Sportpark Styrum**

Im Rahmen eines Sommer-Ortstermins informierten sich die CDU-Fraktionsmitglieder und CDU-Oberbürgermeisterkandidat Marc Buchholz bei der Leitung des Mülheimer SportService, Martina Ellerwald, und beim Projektleiter Jonas Höhmann „vor Ort“, am neuen Sportpark Styrum, zunächst über die Realisierung des ersten Bauabschnitts und die sehr gute Annahme der neuen Sportangebote seit Anfang Juli d.J.. Die Sportbegeisterten finden jetzt neben der Tengelmann-Freilufthalle einen großen Fitnessbereich, eine digitale Fußball-Torwand und einen Streetball-Court. Kernstück ist die Tengelmann-Arena, die als Freilufthalle mit einer attraktiven Mischung aus Sportplatz und Sporthalle, von Sportgruppen und Vereinen genauso genutzt und gebucht werden kann wie von Familien oder für gemeinsame Betriebssportaktivitäten. Daran anknüpfend wurden die Planungen für den zweiten Bauabschnitt vorgestellt, mit dem ab Oktober d.J. begonnen wird. Anlagen für Leichtathletik, Beachvolleyballfelder, ein Parkour-Bereich und Platz z.B. für Boulespiel sorgen im Ergebnis für eine besondere Breite der angebotenen Sportarten. Bei Projektabschluss werden fast vier Millionen Euro investiert sein. In einem Rundgang verschafften sich die CDU-Fraktionsmitglieder einen Eindruck vom Umfang dieses Gesamtprojektes „Sportpark Styrum“.

CDU-Fraktionsvorsitzende Christina Küsters und CDU-Oberbürgermeisterkandidat Marc Buchholz: „Es ist erfreulich, dass aufgrund der großartigen finanziellen Unterstützung durch die NRW-Landesregierung dieses auch für den Stadtteil Styrum herausragende Infrastrukturprojekt nach längerer Vorlaufzeit zunächst im ersten Teil verwirklicht werden konnte. Nicht zu vergessen ist dabei, dass dies nur mit Zuwendungen der Tengelmann-Unternehmensgruppe, der Leonhard-Stinnes-Stiftung und beim Aufbau eines Betreuerpools durch die Bürgerstiftung Mülheim möglich wurde. Das ist umso bedeutender, als unsere Stadt aufgrund der Haushalts-Notlage nicht aus eigener Kraft allein so ein Projekt stemmen kann. Wir hoffen jetzt auf ein erfolgreiches Finale mit der Fertigstellung der Sportanlagen im zweiten Bauabschnitt bis Herbst 2021.“

F.d.R.  
*Hansgeorg Schiemer*  
- Fraktionsgeschäftsführer-

*Anlage:  
1 Foto*



(CDU-Fraktion „vor Ort“ mit dem OB-Kandidaten Marc Buchholz: Dieses Mal im neu eröffneten Sportpark Styrum)